



نموذج عضوية النادي الصحي  
Health Club Membership Form

Photos  
صورة شخصية  
X2

تجديد عضوية  
Renewal Membership

عضوية جديدة  
New Membership

Membership No.: ..... رقم عضوية النادي:

Name: ..... الاسم:

Club Membership Expiry Date: / /

تاريخ انتهاء عضوية النادي:

Occupation: .....

الوظيفة: .....

Signature: ..... التوقيع:

Date: / / التاريخ:

Period of Membership

مدة الاشتراك

1 شهر 15 د.ك.   
15 K.D 1 Month

3 شهور 30 د.ك.   
30 K.D 3 Months

6 شهور 60 د.ك.   
60 K.D 6 Months

1 سنة 100 د.ك.   
100 K.D 1 Year

للاستعمال الرسمي Official Use

اعتماد مشرف النادي  
الاسم:  
التوقيع:  
التاريخ: / /

اعتماد موظف الاستقبال  
الاسم:  
التوقيع:  
التاريخ: / /

مدير إدارة الخدمات العامة

تم اعتماد قبول عضوية السيد المذكور أعلاه بالنادي الصحي

التوقيع:  
التاريخ: / /

موظف الاستقبال

.....

تم استلام رسوم الاشتراك وقدرها ..... د.ك وفقاً لسند قبض رقم ..... بتاريخ / /

تحت عضوية رقم: .....

تاريخ بدء العضوية: / /

تاريخ انتهاء العضوية: / /



الشروط الخاصة بعضوية النادي الصحي :

1. يجب على المشترك أن يكون عضواً في نادي الجامعة والضيافة وتكون العضوية صالحة طوال فترة الاشتراك في النادي الصحي.
2. يجب على المشترك أن يقوم بإجراء الكشف الطبي باستخدام استمارة كشف طبي لمزاولة السباحة والأنشطة الرياضية – 868.4 ويكون لانقاً صحياً لممارسة الرياضة.
3. ألا يقل سن المشترك عن 18 عاماً.
4. في حال اشتراك أكثر من عضو من نفس العائلة، يُمنح الشخص الثاني فقط خصم بقيمة 50% على فئة 6 شهور أو سنة.
5. عند الاشتراك في النادي الصحي يسمح للعضو بدخول صالة التمارين الرياضية، صالة الأجهزة الرياضية، غرفه السونا وغرفه البخار.
6. بما أن النادي يقع داخل الحرم الجامعي وملتزم بجميع قرارات ولوائح الإدارة الجامعية فإنه يراعى الالتزام بالنظام والآداب العامة وفي حال ارتكاب أي مخالفة جسيمة تخالف اللوائح فإنه يحق للنادي إلغاء العضوية وعدم التعويض المادي عن المدة المتبقية من العضوية.
7. يتحمل عضو النادي الصحي أي ضرر أو تلف يلحق بالأثاث والتجهيزات الموجودة في مرافق النادي الصحي بسبب سوء الاستخدام.

Health Club Membership Terms and Conditions:

1. The member should have a valid University Club membership during the entire subscription period.
2. The member should conduct a Medical Examination by using Medical Examination Form for Swimming and Sport Activities – 868.4 and be medically fit to exercises.
3. Members should be 18 years and above.
4. In case of more than one member from the same family is subscribing to the Health Club, only the second subscriber will get a 50% discount on the annual/ semi-annual plan.
5. Health club member have access to main workout area, cardio area, sauna, and steam room.
6. In case of any violations Kuwait university administration rules and regulations, the University Club has the right to terminate the membership, without any compensation for the remaining period of the membership.
7. The member is responsible for any damages caused by the misuse of the club's equipments and facilities.

توقيع العضو: .....

Member's Signature: